Tiempo Ordinario: "Es un tiempo para crecer en la caridad, la paciencia y la humildad, virtudes que se nutren en la cotidianidad".

SEMESTRE 1 / Miércoles 17 de julio del 2024

EDITORIAL

Conociendo nuestros valores Sra. Rocio Olórtegui - Administradora

Dentro de nuestra Visión como institución educativa está la formación en valores-humano cristianos. Siempre es pertinente reforzar dichos valores y que ellos esté siempre presentes en nuestros pensamientos y acciones ante los demás:

La responsabilidad, la cual se define como la capacidad que tenemos de actuar de manera correcta – de acuerdo a lo esperado – reconociendo y aceptando las consecuencias de nuestros actos libremente. Ello implica que lo que hagamos o dejemos de hacer tiene un resultado, el cual debemos asumir. En nuestro día a día se nos presentan situaciones, como llegar puntual al colegio, cumplir con presentar una tarea, estudiar para un examen a conciencia para obtener un buen resultado, mantener en orden mi lugar de estudio, cuidar las cosas que me han sido prestadas, colaborar con los objetivos propuestos en ApS.

En el futuro deberán estudiar y concluir estudios superiores y ello dependerá exclusivemente del cumplimiento satisfactorio de todo lo que ello conlleve, ejercer como ciudadamos su derecho a voto, trabajar para lograr los objetivos propuestos en la institución que se desenvuelvan.

Con el fin que el valor de la responsabilidad se interiorice es necesario, ejercerla constantemente, siempre pensando al momento de actuar: lo que hago o dejo de hacer ¿es responsable de mi parte?

El respeto implica reconocer nuestro propio valor y nuestros derechos, así como los del prójimo y de la sociedad en general. Ello involucra comprensión, tolerancia aceptación de la diversidad, cortesía, empatía, paciencia mostrada ante personas, situaciones, lugares y a toda la comunidad en general.

Se muestra saludando, pedir algo diciendo "por favor" y agradeciendo. Además, sabiendo respetar al rival cuando perdemos un partido, esperando nuestro turno para ser atendidos, escuchar con atención la clase y mantenernos tolerantes frente a opiniones que no coinciden con las nuestras, oyendo con atención la homilía en la misa, cuidando el medio ambiente.

Ejercer el respeto en todo momento, nos asegura que los demás lo hagan con nosotros: trata a los demás como deseas ser tratado. Pensando siempre en ello, el respeto estará presente en todos nuestros actos.











CIERRE DEL SEMESTRE

- Miércoles 17 de julio 2:00 pm: Reunión profesores en el Auditorio
- Viernes 19 de julio 7:30 am Cierre ingreso conclusiones descriptivas. Cierre definitivo del Sistema
 - 8:00 am Jornada Espiritual Personal SM
- Lunes 05 de agosto 8:00 am Entrega presencial de Reporte de Evaluación - I Semestre (Tutores)

ASAMBLEA PATRIÓTICA

La Asamblea se llevará a cabo en el Coliseo el jueves 18 a las 9:30 a.m. El profesor de la 3ra.hora es el responsable de llevarlos al Coliseo y el de la 4ta. hora acompañarlos al regreso. Adjunto el <u>Plano de Ubicación</u>

CASILLEROS

El día jueves los estudiantes deberán dejar los casilleros y carpetas vacías, así como llevarse el candado. Al regreso de vacaciones podrán hacer uso del casillero nuevamente.

GANADORES RIFA CAMISETAS

Felicitamos a los ganadores de las camisetas autografiadas.

Camiseta de Universitario : Matías Araujo. Camiseta de Alianza Lima : Diego Dioses. Camiseta de Sporting Cristal : Alonso Dulanto. Camiseta de La Selección : Victor Garcia.

Dicho premio se entregará en la Asamblea Patriótica el

jueves 18 de julio







